

Ejército sirio afianza sus posiciones en Aleppo



Damasco, 9 jun (RHC) Unidades del Ejército sirio y milicias aliadas consolidaron posiciones en el oriente de la provincia de Aleppo y el oeste de la de Raqqa, tras retomar 37 poblados y aldeas, confirmaron fuentes militares.

Los partes indicaron que de esa manera en la región alepina, a unos 350 kilómetros al norte de Damasco, se logró desalojar completamente a los grupos del Estado Islámico, Daesh en árabe, los cuales sufrieron unas 500 bajas, reporta Prensa Latina.

De igual forma, los extremistas armados sufrieron la pérdida de al menos seis tanques y tres drones que habían equipado con bombas en un amplio frente que llega hasta la línea administrativa que divide Aleppo de Raqqa.

Las fuentes precisaron que los zapadores están enfrascados en una intensa labor de desminado y establecimiento de seguridad en las poblaciones liberadas para el regreso lo antes posible de sus habitantes, señalaron las informaciones.



Radio Habana Cuba